

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 17 de septiembre de 2014.



La UAEM en la prensa:

Cerrará UAEM con déficit de 114 millones de pesos

Estatal:

Estudiantes de la Upemor asesoran a Empresas de la Mujer Morelense

Nacional:

Cae UNAM 12 lugares en ranking de universidades

La UAEM en la prensa:

Cerrará UAEM con déficit de 114 millones de pesos

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, reconoció que al finalizar este 2014, la institución cerrará con un déficit financiero del orden de los 114 millones de pesos, luego de que hasta hace un año el problema económico llegaba a los 200 millones de pesos. "En la actualidad, el déficit que tenemos en la universidad es de 114 millones de pesos, luego de que el año pasado eran 164 y ahora logramos bajarlo en 50 millones, con lo que se espera disminuir la cifra en una cantidad similar al cierre de este ejercicio anual". El Rector confió en que a través de los apoyos emergentes y los programas adicionales, se pueda continuar en la disminución de este déficit para ofrecer mejores y mayores garantías de estabilidad a todos los universitarios. Confió en que el Gobierno estatal cumpla para el 2015 con la entrega puntual y completa del 2.5 por ciento correspondiente a la autonomía financiera con la que cuenta esta Casa de Estudios, luego de que años atrás los depósitos en este rubro han sido incompletos pese a que existe un decreto de ley.

El Sol de Cuernavaca, p.p. y 4, (Mónica González).

Se publica boletín de la Dirección de Difusión de las Ciencias.

El Caudillo de Morelos, p.14.

Estatat:

Estudiantes de la Upemor asesoran a Empresas de la Mujer Morelense

Alumnos de cuarto y séptimo cuatrimestre de la Licenciatura en Administración y Gestión de la Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor), realizarán estrategias de negocios para 60 empresas de la mujer morelense. El objetivo es que las jefas de familia que ya cuentan con el apoyo del programa "Empresas de la Mujer Morelense" tengan mayor rentabilidad e ingresos. La primera reunión de trabajo se realizó en la Upemor para tener un acercamiento de los alumnos con las jefas de familia, y establecer un primer diagnóstico sobre la forma en que han estado trabajando. Las mujeres beneficiadas, principalmente del municipio de Jiutepec, se coordinarán con los alumnos de Upemor para recibir las asesorías, estableciendo días de trabajo para que visiten el negocio y den seguimiento al plan. Brian Nolasco Muñoz, alumno de séptimo cuatrimestre, mencionó que desarrollarán estrategias de producto, precio, plaza y promoción para que los negocios crezcan, lo que se verá reflejado en el nivel de ingresos, evitar pérdidas, y eliminar prácticas que pueden perjudicar el desarrollo de la empresa. Los estudiantes realizarán su plan de trabajo en cuatro meses, que es el tiempo destinado a su estancia, una etapa de su carrera universitaria en la que ponen en práctica las competencias adquiridas en el aula y tienen contacto con el mundo laboral.

La Jornada Morelos, (Raúl Morales),

http://www.jornadamorelos.com/2014/9/17/sociedad_notas_02.php.

Nacional:

Cae UNAM 12 lugares en ranking de universidades

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ocupó el lugar 175 de las mejores universidades del mundo, que elaboró el QS World University Rankings. Con esto, la UNAM cayó 12 lugares en contraste al que ocupó el año pasado en la lista realizada por la universidad de Jiaotong en Shanghai, China y en la cual se colocó en el número 163. La Universidad de Cambridge y el Imperial College London se ubican en segundo lugar, mientras que la Universidad de Oxford y University College London (UCL) empataron en quinto.

Milenio, (Notimex), http://www.milenio.com/cultura/UNAM-rangking-mejores_universidades-lugar175-cae-12_lugares_0_373762735.html

Posible, ser hackeado aun sin estar en Internet: experto del Cinvestav

La transmisión de datos por medio de computadoras y dispositivos móviles corre el riesgo de ser objeto de interceptaciones, incluso cuando no estén conectados a Internet. De acuerdo con Francisco Rodríguez Henríquez, investigador del Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav) y experto en criptografía, esto se debe a que los distintos dispositivos electrónicos cuentan con microcomponentes con la capacidad de transferir datos aun sin el uso de la red. Ante este panorama, dijo, es necesario contar con sistemas antivirus, contraseñas de por lo menos 10 caracteres y cambiarlas como máximo cada tres meses, ajustar la privacidad en las redes sociales y pensar qué datos subir a la nube, con el fin de proteger una posible invasión a la información personal.

La Jornada, p.14, (Arturo Sánchez Jiménez).

Lleva IPN a Costa Rica su modelo de emprendimiento

En el contexto del acuerdo de cooperación entre instituciones educativas de México y Costa Rica, el Instituto Politécnico Nacional (IPN), por conducto de su Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT), puso en marcha en la Universidad Técnica Nacional (UTN) de Costa Rica el proyecto Transferencia del Modelo de Emprendimiento e Incubación de Empresas de Base Tecnológica, para su aplicación en Costa Rica. Funcionarios del CIEBT-IPN llevaron a cabo la instrucción en el centro de capacitación La Catalina, en Birri de Heredia, de la UTN, mediante la cual dotaron a profesionales de distintas instituciones educativas y de organismos del sector productivo de bienes y servicios con las herramientas necesarias para implantar el Modelo de Emprendimiento y de Incubación Robusto del Poli.

La Jornada, p.45, (De la Redacción).

Proponen destinar más de \$88 mil millones a ciencia y tecnología

El gobierno federal propone destinar para el año próximo 88 mil 54 millones de pesos para ciencia, tecnología e innovación. De estos recursos, 33 mil 706 millones son fondos para el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), organismo que tendrá un incremento de 80.7 por ciento en el rubro destinado a gastos de operación, que incluyen inversión en tareas administrativas y salarios, lo que representa recursos por mil 156.5 millones de pesos. En cuanto a los recursos que se canalizarán a becas de posgrado y de apoyo a la calidad, se etiquetaron 8 mil 226.7 millones de pesos, con lo que se dará continuidad a 59 mil 161 becas vigentes, de las cuales 53 mil 273 son nacionales y 5 mil 888 en el extranjero. El gobierno peñista busca incentivar otras 24 mil 735 becas, de las cuales 22 mil 404 se aplicarán en el país, además de destinar 45 mil apoyos a jóvenes talento.

La Jornada, p.2, (Laura Poy Solano).

Impostergable, mejorar las condiciones de trabajo de los jóvenes, dice académico

México requiere una reforma integral que impulse mejores condiciones de trabajo para la juventud, ya que este sector es uno de los más desprotegidos con la actual política laboral, pues casi 70 por ciento de los jóvenes de 15 a 29 años que trabajan reciben menos de 5 mil pesos de salario y más de 60 por ciento no cuentan con prestaciones. José Antonio Pérez Islas, coordinador del Seminario de Investigación en Juventud (SIJ) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), indicó que la falta de oportunidades constituye la problemática más relevante para este sector en el país. En el marco de los trabajos del segundo Encuentro Nacional de Jóvenes que Investigan Jóvenes – que se efectuó recientemente en la UNAM–, el académico universitario aseveró que se requiere de una reforma integral en la generación y transmisión del conocimiento, y a la par, crear plazas que cumplan con los parámetros de empleo definidos por la Organización Internacional del Trabajo (la protección de los derechos del trabajador y dotarlos de protección social, entre otros).

La Jornada, p.27, (Emir Olivares Alonso).

Yoloxóchitl Bustamante Díez, entre los 300 líderes más influyentes de México

La directora general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Yoloxóchitl Bustamante Díez, integra la lista de los 300 Líderes Más Influyentes de México, de acuerdo con la revista Líderes de México que anualmente reconoce a los personajes más destacados en los ámbitos de la cultura, ciencia, deporte, espectáculos, medios de comunicación, líderes de opinión, organizaciones civiles, empresarios, poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, política, profesionales e internacionales. Además de la titular del IPN, a la lista de los 300 Líderes Más Influyentes de México se suman otras destacadas mujeres como Elena Poniatowska, Sabina Berman, Carmen Aristegui, María Elena Medina Mora, Patricia Chapoy, Paola Longoria López, Adela Micha, Gabriela Hernández Cardoso, Blanca Treviño Vega, Maxine Woodside, Martha Debayle, Denise Maerker, Rossana Fuentes Berain, Isabel Miranda de Wallace, Claudia Ruiz Massieu, Ivonne Ortega Pacheco, entre otras.

La Crónica de hoy, (sin firma), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/857114.html>